

LISTE SASCLAYPIOS

PROFESSION DE FOI



université
PARIS-SACLAY

FACULTÉ DE
PHARMACIE

Chers étudiants, chers professeurs, chère administration,

Notre liste *Sasclaypios* est composée de 18 étudiants inscrits en Pharmacie depuis un, deux ou trois ans. Parmi ces étudiants nous présentons des profils très variés, tant par leur engagement associatif au niveau local, au national via l'ANEPF, qu'à l'extérieur de la faculté ; ou encore des étudiants déjà investis en qualité de délégués de promotion. Ces étudiants aux divers profils, extrêmement motivés, se sont réunis dans une même liste avec une énorme volonté de représenter les étudiants et d'améliorer leurs conditions, qu'elles soient pédagogiques, sociales ou mentales. Cette motivation est d'autant plus forte du fait de cette période de pandémie mais aussi pour être acteurs à part entière du déménagement vers le plateau de Saclay.

Divers projets ont été abordés lors de notre première réunion avec les membres de la liste et reposent sur diverses thématiques: santé mentale, aides sociales, accessibilité, discriminations, écologie, pédagogie... La pandémie et le distanciel ne nous découragent pas pour atteindre nos objectifs, bien au contraire, cela nous motive d'autant plus à être présents pour les étudiants que nous voulons représenter, et nous voulons nous servir de l'ère numérique qui n'a jamais été aussi importante qu'actuellement pour toujours plus de contact de proximité. Pour accomplir un maximum d'objectifs, nous avons décidé de répartir nos membres par pôles afin qu'aucun sujet ne soit délaissé.

Concernant ces missions et les besoins des étudiants, nous voudrions rétablir un réel dialogue entre étudiants et élus avec une mise en place de sondages réguliers ou de "cafés élus" quand les conditions le permettront évidemment. Pour connaître les besoins des étudiants, il nous semble primordial de sonder, discuter et dialoguer avec eux. Les thématiques abordées seront essentiellement la pédagogie, le bien-être étudiant ainsi que la discrimination, un sujet sensible chez nous.

En plus des sondages et des dialogues, nous souhaitons établir également une meilleure communication sur nos réseaux (Facebook, Instagram) pour tenir les étudiants au courant de nos actions, et renforcer le lien avec leurs représentants. Nous souhaitons mieux informer les étudiants concernant les différentes aides sociales mises en place par la faculté, le CROUS, l'ANEPF ou autres ; les sensibiliser à divers sujets (santé, écologie avec la Green Team Pharma, discriminations...); ou encore les informer si besoin de leurs droits en tant que salariés.

Nous souhaitons également mettre en place une collaboration entre les élus et les associations pour accomplir des objectifs tels que la mise en place de distribution alimentaire et des produits de première nécessité pour les étudiants les plus précaires, particulièrement touchés par la crise de la Covid-19. Ces distributions pourraient voir le jour grâce à des partenariats locaux, de l'Agoraé de l'UVSQ ou d'Orsay mais aussi grâce aux personnes qui vont se mobiliser.

Cette profession de foi n'est qu'une ébauche de ce que voulons accomplir et améliorer dans notre faculté et nous aimerions vraiment entamer ces beaux projets afin d'arriver dans les meilleures conditions sur le plateau de Saclay, et continuer à rayonner sur notre nouveau campus.

La Liste Sasclaypios

BLANC Lucas, DESSOMBS-VIRARD Ann-Xuan, DOUCOURÉ Toumani, DESCHAMPS Eléonore, POTIER Erwan, BOUARABA Feyriel, MARTEAU Clément, MIAMPAMBA Inès-Zohla, VIDAL Valentin, BIBOUM Daphné, DUPÉ Benjamin, GOUGLOU Safa, NISSE Alexandre, LOUISSAINT Marie-Bossuète, BOUSSEDI Adam, MARCOUL Laura, VA Théo, HOSSARI Kethy